



Am Dienstagmorgen (6.10) wurde in Hannover die BIOTECHNICA 2015 eröffnet. Die Fachmesse gilt als Europas Branchentreffpunkt Nummer eins für Biotechnologie, Life Sciences und Labortechnik. Parallel dazu findet an den drei Veranstaltungstagen auch erstmals die LABVOLUTION statt.

Anmoderation:

Am Dienstagmorgen (6.10) wurde in Hannover die BIOTECHNICA 2015 eröffnet. Die Fachmesse gilt als Europas Branchentreffpunkt Nummer eins für Biotechnologie, Life Sciences und Labortechnik. Parallel dazu findet an den drei Veranstaltungstagen auch erstmals die LABVOLUTION statt.

Die LABVOLUTION konzentriert sich auf die Labortechnik der Zukunft. Die Zielgruppen beispielsweise aus der Chemieindustrie, der Automobilindustrie und der Ernährungswirtschaft, sollen hier bei den Ausstellern zusammengeführt werden. Gezeigt wird auf einer Sonderschau, wie die Digitalisierung, Individualisierung und die Vernetzung der Daten und Arbeitsgeräte beherrschende Themen im Labor der Zukunft sein werden. Insgesamt präsentieren auf beiden Messen 450 Unternehmen ihre Innovationen. Themenschwerpunkte auf der BIOTECHNICA sind unter anderem die Bereiche Bio-IT, Bioökonomie und personalisierte Medizin. Die Veranstalter erwarten rund 10.000 Besucher. Auch der interessierte Nachwuchs ist willkommen und kann vor Ort sowohl Einstiegs-, als auch Karrierefragen klären.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover